



Ottakring



Der Klub der BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ stellt, eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20. Dezember 2022, gemäß § 24 BV- GO nachfolgende

## Resolution

zum Betreff: **Kinderarmut geht uns alle an!**

Kein Kind in Österreich darf in Armut aufwachsen. Jedem Kind und Jugendlichen die besten Entwicklungsmöglichkeiten zu bieten, ist eine gesellschaftspolitische Aufgabe. Deshalb spricht sich die Bezirksvertretung Ottakring für eine umfassende und effektive Bekämpfung von Kinderarmut aus.

### Begründung:

Bereits vor Ausbruch der Corona-Krise sind mehr als 370.000 Kinder - also jedes fünfte Kind in Österreich - von Armut betroffen gewesen. Diese Zahl steigt aufgrund der Teuerungswelle von Tag zu Tag, zumal die Kosten für Wohnen, Brennstoffe, Energie und Lebensmittel sich ständig verteuern. Es ist davon auszugehen, dass aufgrund dieser Tatsache, derzeit über 400.000 Kinder und Jugendliche in einem Haushalt leben - auch in Ottakring - der diese unerwartete Teuerung nicht mehr bewältigen könne.

Am 20. November 2022 wurde das 33-jährige Jubiläum der "UN-Konvention über die Rechte des Kindes" gefeiert. Dieser internationale Vertrag garantiere allen Mädchen und Buben politische, kulturelle, wirtschaftliche und soziale Rechte und soll vor Diskriminierung, Gewalt und Ausbeutung schützen. Es ist daher höchst an der Zeit, nicht nur die Prinzipien dieser Konvention ernst zu nehmen, sondern auch effektive Maßnahmen gegen Kinderarmut zu setzen.

Quellen und Referenzen: <https://www.jungchar.at/ueber-uns/positionen/kinderarmut>  
<https://www.volkshilfe.at/was-wir-tun/positionen-projekte/armut-und-kinderarmut/>

Fritz Fink  
Klubobmann

Sidal Keskin  
Bezirksrätin